

01 de noviembre de 2016

Rinden homenaje a Miguel Carreón en oficinas del CUM

*"Miguel nos dejó una gran enseñanza"; Carlos Rivas

En el marco de la tradición del día de muertos, Carlos Rivas Gerente General del CUM y su equipo llevaron a cabo un pequeño homenaje para recordar a Miguel Carreón, quien ocupó la gerencia del Consejo de Urbanización Municipal del 2004 al 2009.

Al evento asistió su esposa Guadalupe Gasca y su hermano Mario Carreón y fueron ellos quienes recibieron las emotivas palabras que dirigió Carlos Rivas. "Miguel nos dejó un enorme vacío al partir, pero también nos dejó una gran enseñanza y ejemplo".

Carlos Rivas también señaló que es importante mantener las tradiciones mexicanas como lo es día de muertos; "Que mejor escenario y homenaje para un hombre que dedicó su vida al estudio de la política y a la práctica de estrategias en materia electoral, que éste lugar que lo vio trabajar arduamente". Concluyó Rivas.